
Titel Datum: 10.06.2023 Beginn: 15:28 Uhr Ende: 16:02 Uhr 
Protokoll geführt von:  Marie Groß 
Verteiler: Alle Mitglieder und Anwesenden 
Anwesende: Marco Voges; Annette Herrmann; Paul Rasmus Herrmann; Antje Herrmann; Jacqueline Fabienne Herrmann; Christina Kositzki; 
Ramona Franke; Marie Groß; Gina John; Nathanael John; Angelika Herrmann; Gudrun Voges 
Nächster Termin:  

 

 

Nr. Besprochene Themen und Ergebnisse Gesagtes Sprecher 
1 Regularien   

1.1 Eröffnung Begrüßung und Eröffnung 
durch den 1. Vorsitzenden 
Marco Voges; Übergabe des 
Wortes an die 
stellvertretende Vorsitzende 
Annette Herrmann; Die 
Teilnehmeranzahl der 
Jahreshauptversammlung 
belief sich auf 12 Personen 

Marco Voges, 
Annette 
Herrmann,  

1.2 Benennung des Protokollführers Protokollantin: Marie Groß Annette Herrmann 



1.3 Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 
 

Die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung wurde 
festgestellt. 10 
Stimmberechtigte waren 
anwesend 

Stimmberechtigte 

1.4  
 

Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wurde von 
allen Stimmberichtigten 
genehmigt 

Stimmberechtigte 

1.5 Genehmigung des Protokolls der letzten 
Jahreshauptversammlung vom 20.03.22 
 

Das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 
2022 wurde mit 9 Stimmen 
für „Ja“ genehmigt. Es gab 
eine Enthaltung 

Stimmberechtigte 

1.6 Grußworte der Gäste Grußworte vom Bezirk, 
Vertreten von Gina John, 
wurden ausgesprochen

Gina John 

2 Ehrungen   
2.1 Ehrung der Verstorbenen Schweigeminute für alle 

Verstorbene der OG Neu 
Büddenstedt, stellvertretend 
für diese wurde der Kamerad 
Horst Stache genannt 

Annette Herrmann 

3 Berichte des Vorstandes mit Aussprache   
3.1 Bericht der stellvertretenden Vorsitzenden:  Annette Herrmann Annette Herrmann hat als 

stellvertretende Vorsitzende 
die Ortsgruppe im Innen- und- 
Außerverhältnis vertreten. Die 

Annette Herrmann 



Einnahmen des Trainings und 
der Ausbildung wurden von 
Annette Herrmann verwalten. 
Des Weiteren wurde mit der 
Planung und Organisation der 
70 Jahresfeier begonnen. 
Zusätzlich wurden die 
Kameradinnen Kaira Morcinek 
und Pia Wünsch besonders 
hervorgehoben anlässlich des 
bestandenen 
Rettungsschwimmerabzeichen 

3.2 Bericht des Schatzmeisters: Paul Rasmus Herrmann  Die Kassenprüfung fand am 
16.03.2023 statt. Das 
Gesamtkapital der Ortsgruppe 
steig um 4.569,98 Euro 
(Stand: 01.01.2022: 22.048,15 
Euro; Stand 31.12.2022: 
26.618,13 Euro) Im Verlauf 
vom 01.01.2022 bis 
01.01.2023 erhielt die 
Ortgruppe 3 neue Mitglieder 
(~+2.42%). Zum Stand 
04.06.2023 erhöhte sich die 
Mitgliederzahl um weitere 26 
neue Mitglieder (~+21%). 
Des Weiteren gab es 
Änderungen bei den 
Mitgliederbeiträgen: Es gibt 
keine Familienbeiträge mehr, 

Paul Rasmus 
Herrmann 



sondern Einzelbeiträge. Die 
Beiträge belaufen sich auf 
52.50 Euro für Erwachsene 
und 35,00 Euro für Kinder. 
 

3.3 Bericht der TL-Ausbildung: Antje Herrmann  Antje Herrmann versucht das 
Training aufrechtzuerhalten. 
Dies gestaltet sich zum 
aktuellen Zeitpunkt schwierig, 
da die Unterstützung der 
Rettungsschwimmerinnen Pia 
Wünsch und Kaira Morcinek 
fehlt.  Des Weiteren leistet 
Antje Herrmann 
Jugendzuarbeit.  Das 
Hauptaugenmerk liegt auf 
dem Unterricht 

Antje Herrmann 

3.4 Bericht der TL-Einsatz: Jacqueline Fabienne Herrmann Der Bericht enthält die 
Berichte über Jugend, Einsatz 
und sonstige Tätigkeiten 
gebündelt. Zu Beginn wurde 
das Zitat „Kameradschaft ist 
wenn jeder Kamerad etwas 
schafft!“ vorgestellt. Die 
Betonung lag dabei auf dem 
Word „jeder“, mit der 
Intention, dass sich die Arbeit 
von wenigen auf mehr 
Schultern verteilt.  Jacqueline 
Fabienne Herrmann hat im 

Jacqueline 
Fabienne 
Herrmann 



letzten Jahr allein 329 
Stunden geleistet. Für die 
Jugend wurden im letzten Jahr 
6 Veranstaltungen 
ausgeschrieben, wovon nur 
das Weihnachtsbasteln von 2 
Kindern angenommen wurde.  
Im Bereich Einsatz wurde die 
traditionelle Pfingstwache am 
Tankumsee unterstützt. Des 
Weiteren wurden 4 Kurse für 
Rettungsschwimmer gegeben 
und 1 Erste-Hilfe-Kurs 
besucht, damit die 
Einsatzfähigkeit der Trainer 
erhalten blieb.  Zusätzlich 
wurde die Feuerwehr 
Hoiersdorf bei einer Übung 
mittels Verletztendarstellern 
unterstützt.  Positiv 
hervorgehoben wurden die 
zwei neuen ausgebildeten 
Wachgängerinnen. Im Jahr 
2022 wurden insgesamt 129 
Angebote für die Mitglieder 
der Ortsgruppe angeboten, 
und sämtliche Anmeldungen 
auf digital umgestellt. 
Jacqueline Fabienne 
Herrmann hat zusätzlich ohne 



Ressortzuweisung an 12 
weiteren Veranstaltungen des 
Bezirkes teilgenommen. 
Darunter waren 4 Tagungen, 
bei denen Jacqueline 
Fabienne Herrmann 
vertretend für die Ortsgruppe 
teilgenommen hat. 

3.5 Bericht Leiterin Wassergymnastik: Ramona Franke Ramona Franke trainiert die 
Wassergymnastik für die 
Ortsgruppe.  Von 39 
Trainingstagen haben 22 
stattgefunden. Die 
Wassergymnastik besteht zu 
diesem Zeitpunkt aus 13 
Mitgliedern, davon 12 Frauen 
und 1 Mann. Die 
durchschnittliche Beteiligung 
liegt bei 8,5 Teilnehmern. Es 
wird ein abwechslungsreiches 
Training und 
Freizeitbeschäftigung 
angeboten.  Am 22.06.2022 
fand ein Essen der 
Wassergymnastiksgruppe im 
Paläon mit 10 Teilnehmern 
statt. Das Weihnachtsessen 
fand am 01.02. im 
Schützenhaus mit 9 
Teilnehmern statt. 

Ramona Franke 



4 Bericht der Kassenrevisoren   
4.1 Verschiebung von Top 4 Aufgrund von nicht 

Anwesenheit der 
Kassenrevisoren muss dieser 
Bericht verschoben werden 

 

5 Entlastung des Schatzmeisters   
5.1 Entlastung nicht möglich Aufgrund der fehlenden 

Berichte der Kassenrevisoren 
ist eine Entlastung des 
Schatzmeisters nicht möglich 

 

6 Entlastung des Vorstandes   
6.1 Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde gestellt Der Antrag auf Entlastung des 

Vorstandes wurde von 
Gudrun Voges gestellt. Antrag 
wurde einstimmig 
angenommen. 

Stimmberechtigte 

7 Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2023   
7.1 Vorstellung des Haushaltsplanes durch Schatzmeister Paul 

Rasmus Herrmann 
Hervorhebung besonderer 
Ausgaben im Rahmen der 70 
Jahresfeier mit ca. 8.000,00 
Euro und die Anschaffung 
eines Vereinsdruckers mit 
500,00 Euro. Der 
Haushaltsplan wurde 
einstimmig genehmigt 

Paul Rasmus 
Herrmann & 
Stimmberechtigte 

8 Anträge Keine Anträge  
9 70 Jahr Feier   
9.1 Organisation der Feier DGH in Offleben wurde für die 

Feier angemietet. Die 
Alle Anwesenden  



Genehmigungen sind 
beantragt/liegen vor. Die 
Musik ist bereits gestellt und 
es gibt eine Grundidee für 
Getränke. Die Deko für die 
Feier wird zum aktuellen 
Zeitpunkt geplant und 
organisiert. Der Eintritt 
beläuft sich auf ca. 20 Euro 
inkl. Buffet. Getränke sind 
nicht inkl. Und werden nach 
Verbrauch berechnet 

10  Verschiedenes/ Sonstiges  Es wird nach Möglichkeit 
versucht 2 Termine für den 
Ferienpass zu haben. Die 
Ehrungen finden im Rahmen 
der 70 Jahresfeier statt 

 

 


